

Damit Kinder gesund und gerne essen

Krippe Zwergenburg schließt Aktion ab – Urkunde von Minister Brunner

Pfarrkirchen. Mit Unterstützung von Ernährungsexperten haben landesweit 45 Kindertagesstätten ihre Verpflegungsangebote verbessert. Darunter war auch die Caritas-Kinderkrippe Zwergenburg am Spitalplatz.

Bayerns Staatsminister für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Helmut Brunner, hat allen Einrichtungen bei einer Fachtagung zum Abschluss des Projekts in München ihre Urkunden überreicht. „Sie sorgen jeden Tag dafür, dass unsere Kinder gut, gesund und gerne essen“, sagte der Minister. Das sei für ihre weitere Entwicklung von unschätzbarem Wert. Denn gerade die ersten Lebensjah-



Bei der Übergabe der Urkunde: (von links) Eva Kristlbauer, Zwergenburgleiterin Christine Erdreich, Karin Haugeneder und Maria Reichmeyer.

– Foto: red

re seien für das spätere Ernährungsverhalten prägend.

Die Kinderkrippe Zwergenburg konnte bei dem Abschluss des Coachingprojek-

tes „Kita-Verpflegung“ in der Landeshauptstadt zwar nicht dabei sein, aber die Urkunde bekamen die Verantwortlichen in Pfarrkirchen nachge-

reicht. Maria Reichmeyer und Eva Kristlbauer, Ansprechpartnerinnen für dieses Projekt, übergaben das Zertifikat an die Verpflegungsbeauftragte der Zwergenburg, Karin Haugeneder, und Leiterin Christine Erdreich.

Durch zahlreiche Vorortbesuche in der Kinderkrippe Zwergenburg wurde das Verpflegungsangebot für die Kleinen anhand der Bremer Checkliste vom Institut für Ernährung (Bremen) weiter verbessert und altersgerecht gestaltet, wie Erdreich erklärt. Gemeinsam wurden die Speisepläne erarbeitet und zu einer gesundheitsförderlichen Mittagsverpflegung optimiert.

– red